

Carrefour.

Au carrefour du monde,
les continents se croisent,
les langues se répondent
en improbables phrases,
saber improvisé.

Au carrefour, les feux
sont toujours à l'orange
et les passants anxieux
boivent, dorment et mangent,
attendant pour passer.

Au carrefour, les gens
viennent d'un peu partout
dans le besoin urgent
de secours, et surtout
d'un futur apaisé.

Au carrefour, parfois,
quelques errants perdus
ivres de désarroi
malgré les mains tendues
s'en vont agoniser.

Au carrefour, encore,
les enfants excités,
drapeau multicolore
d'une autre humanité,
vont apprendre à l'école
un monde à leur portée.

Au carrefour du monde,
je ne fais que passer.